
Regole per le doppie

A/AD o RA B G

PAROLE COMPOSTE C + U + vocale Z

Trucchi per controllare le doppie

RADDOPPIO SILLABE SIGNIFICATO

CONSIGLIO: andare a controllare sul dizionario e tenere un elenco delle parole cercate

Le parole che iniziano con A-, AD- o RA- sono 
seguite da doppie (ATTENDERE, 

ADDOMESTICARE, RACCOGLIERE, ecc.)

Non si scrive mai doppia davanti a -ILE (mobile, 
visibile, ecc.)

Non si scrive mai doppia davanti a -IONE 
(regione, stagione, ecc.)

Si mette la doppia con le parole composte: 
frattanto, cosiddetto, soprattutto, sovrappeso, 

suddetto, ecc.

La C non raddoppia (tranne in taccuino): acuire, 
innocuo, evacuare, ecc.

Non si scrive mai doppia con -IA, -IE, -IO (negozio, 
polizie, grazie, ecc.). È sempre doppia con -

OZZO,UZZO, -IZZARE e con nomi derivati da 
aggettivo con o nome con doppia Z 

(PAZZO/PAZZIA)

Pronunciare la parola con la doppia e senza la 
doppia per provare a sentire la differenza

Dividere la parola in sillabe per ascoltare meglio il 
suono e capire se c’è la doppia

Concentrarsi sul significato della parola per 
capire se deriva da un’altra parola di cui 
siamo sicuri se si scrive con la doppia o 

senza.
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